

Pinar del Río y La Habana dominan la Serie Nacional de Boxeo zona occidental

Categoría: Noticias deportivas

Publicado: Viernes, 11 Marzo 2022 09:24

Escrito por Ernesto Amaya Esquivel

Visto: 293



Pinar del Río y La Habana continúan dominando la zonal de la Serie Nacional de Boxeo que se desarrolla en la Sala Polivalente 19 de noviembre de la más occidental de las provincias, y es cuestión de tiempo para que obtengan los boletos a la gran final que se disputará en *Camagüey* el mes próximo.

En la jornada de ayer los pinareños aventajaron 10 combates por uno a Matanzas y totalizaron 62 puntos por 23 de sus contrarios.

Sobresalieron por los ganadores Yuslobi Hernández en 57 kilogramos, Lázaro Álvarez en 63, Yasiel Despaigne en 75, el jovencito Brayan León en 81, Jorge Luis Moracén en 86 y el más de 91 kilos Duniel Dueñas.

Por otra parte el representativo de la capital hizo los deberes ante Mayabeque al llevarse 8 de 10 peleas y totalizar 56 unidades.

Por La Habana volvieron a dominar con facilidad Billy Rodríguez en 48 kilogramos, Arolis Biñote en 52 y Jorge Felimón en 86 kilogramos, mientras que por los perdedores Osvel Caballero en los 60 kilos se ratificó como el mejor peleador de esa división.

Pinar del Río y La Habana dominan la Serie Nacional de Boxeo zona occidental

Categoría: Noticias deportivas

Publicado: Viernes, 11 Marzo 2022 09:24

Escrito por Ernesto Amaya Esquivel

Visto: 293

En el acumulado general Pinar del Río presenta 175 puntos, le siguen La Habana con 171, Matanzas 115, Artemisa 110, Mayabeque 85, y la Isla de la Juventud 70.

El torneo, que ha presentado un gran nivel técnico entre los participantes, concluirá el próximo sábado con el cartel final y la premiación de los medallistas.